

佐原聖家族園新聞

H25.8.4 第53号発行
発行責任者:高木美枝子
編集:岩田・三塚・向後

第13回 ウォーターフェスタ



第13回ウォーターフェスタin小見川が7月28日（日）に開催されました。前日の準備では雷に大雨が重なって、明日はできるのかと不安になる天候でしたが、いざ当日を迎えると皆の気持ちが伝わったのか心地の良い風の吹くもってこの天候に恵まれ、一日を楽しく過ごすことができました。

利用者の皆さんは、ボートに何度も乗り川風を感じている方。美味しいかき氷、フランクフルトを頬張っている方。スーパーボールすくい、輪投げ、楽器作りを楽しまれている方とそれぞれに楽しい時間を過ごしていました。来年もこの楽しい時間を過ごすことができますよう、願っています。

担当 林 康弘



in小見川

♡♡今後の予定♡♡

- | | | | |
|-------|---------|------|--------------|
| 8月21日 | 小舎活動 | 9月4日 | 防災訓練・自治会 |
| 22日 | クリーンデイ | 11日 | クラブ活動 |
| 24日 | 納涼祭 | 18日 | 小舎活動 |
| 26日 | 納涼祭振替休日 | 24日 | バザー品家族会値付け日 |
| 28日 | クラブ活動 | 25日 | クラブ活動 |
| | | 26日 | クリーンデイ |
| | | 29日 | ロザリオ福祉まつり |
| | | 30日 | ロザリオ福祉まつり振替え |



ナザレの家かとり

今月はたくさん行事がありました。①7月7日の香取圏域のグループホーム入居者交流会。「大京」で2時間カラオケや食事を皆で楽しみました。②7月22日のGH見学会には10名の御家族が参加して下さいました。ありがとうございました。（申し訳ありませんが写真はありません・・・）③7月21日の参議院議員選挙にみんなで投票に行ってきました。④7月28日のウォーターフェスタin小見川では、ボートや水上バイクなどに乗ったり、かき氷を食べたりしました。来月は佐原聖家族園納涼祭を楽しめます。
担当 稲野 正樹



園からのお知らせ

香取市市内で振り込め詐欺が多発しています。市のホームページにも掲載されています。十分ご注意ください。

社会福祉法人 ロザリオの聖母会
さわら せい かぞくえん

佐原聖家族園

〒287-0027 千葉県香取市返田323-1
TEL 0478-50-7117
FAX 0478-50-7118

佐原聖家族園E-Mail : s-kazokuen@rosario.jp
ロザリオE-Mail : honbu@rosario.jp
ロザリオHomePage : <http://www.rosario.jp>

編集後記

皆さま、暑い中ですが楽しい日々をどうお過ごしでしょうか？佐原聖家族園ではウォーターフェスタにサマクラブ、色々なイベントに参加されました。来月号では、皆が楽しみにしている納涼祭の様子をお届けしていきます。今回はどんな出し物が出るのでしょうか？！お楽しみに！！
<岩田>

ウォーターフェスタフォト集

いちごの家行事

7月31日（金）いちごの家の行事で、銚子方面へ出掛けて来ました。天気にも恵まれ、暑さも和らいだ日の外出となりました。

はじめに銚子のヤマサ醤油工場見学に行き、醤油が出来るまでの過程を映画で観ました。みんな良く観て関心していたので、それには驚きでした。醤油工場にはソフトクリームがあり、みんなで食べました。醤油アメをアイスにした感じで、初めて食べる味にみんなとても喜んでいました。

また、銚子の灯台に行き、ほとんどの方が階段を99段登り降りしました！灯台の頂上から、綺麗な景色を眺めることができました。

銚子のイオンでは、昼食と買い物をしました。昼食は、大食堂で好みの物を選び、美味しく頂くことが出来ました。食後は、それぞれの欲しい物、必要な物を選び、買い物を楽しみました。

いちごの家の行事は、昨年風邪が流行している時期だったため、外出が出来ず実現できなかった醤油工場見学で、1年越しの社会科見学にとっても喜んでくれました。本当に実現できて良かったです！また、みんなが喜んで行ける行事を企画していきたいと思いました。

担当：葉計 里美



クラブ活動の様子

今月のクラブ活動で「海へ行こう!!クラブ」「サマークラブ」「絵画クラブ」を行いました。

「海へ行こう!!クラブ」は旭市の矢指ヶ浦海水浴場へ行き海を見ながらジュースを飲みました。

「サマークラブ」では園庭にプールを用意し、水鉄砲等で遊ぶ予定でしたが悪天候の為、急遽カラオケを楽しみました。順番に好きな歌を歌いました。

「絵画クラブ」は、各々が好きな絵やぬり絵を選んで楽しみました。これからも、皆が笑顔で楽しめるクラブ活動を企画して行なっていきたいと思ひます。

三塚 和穂



旭の聖家族園へ！！

7月6日(土)旭の聖家族園の夏祭りに下川さん、常世田さん、君塚さん、渡辺さん、職員、香取(弘)、飯塚の6名で参加してきました。開会式が終わるとすぐにテントに向かい、やきそばや焼肉、フランクフルトにかき氷等々、たくさん食べました♪

お腹もいっぱいになった頃からステージにてバンドの方々による演奏が始まりました。生演奏に合わせて皆で一緒にヤングマン等盛り上がる曲を歌って踊って☆！楽しみました♪

その他、的当てゲームをしたり、ハッピーを着てソーラン節を踊ったり・・・梅雨も明け、日差しと風が強い中での夏祭りとなりましたが、暑さと風に負けずとても楽しい時間を過ごすことが出来ました。8月の佐原聖家族園の納涼祭も楽しみですね☆！

